

かみ 上 正 野 田

平成 30 年 9 月 1 日

上正野田町内会

会長 田中 克人

8月初旬に実施しました魚見山川の緊急土砂揚げの作業で、猛暑にもかかわらず、多くの皆様の参加を頂くことができました。一朝事あれば力を合わせて地域を守るという皆さん意識の高さを目の当たりにし、大変心強く感じております。



8月と9月の主な動きです

○魚見山川の緊急土砂揚げ作業の結果について

8月4日、5日の両日実施しました緊急土砂揚げ作業は、延べ200人余の参加を頂き、水路内の土砂量の2/3に当たる約20m³の量、土のう袋にして2000袋余を揚げました。準備も十分でない中での実施で、不便とご苦労をお掛けしたことをお詫び申し上げると共に改めて感謝申し上げるものです。揚げた土砂は、防災用備蓄土として一部利用し、残りは多くの方に再利用していただきました。

防災備蓄土は、大野コミュニティハウス、公会堂、および大安寺駅東踏切付近2カ所の計4カ所に備蓄しておりますので、防災対応で必要な時にお使いください。

なお、水路に残った土砂は、市役所にて後日撤去の予定です。



○第2回夏祭りが開催されました。

8月11日（山の日）の夕方、第2回夏祭りが開催されました。当日は大勢の参加があり、ちびっ子たちの歓声に活力を得、隣人とのコミュニケーションを一層深めることができた一日でした。

近隣の皆様にはご協力ありがとうございました。



○戦没者慰靈式と精霊送りを行いました。

8月15日（水）午前10時から、大野コミュニティハウス東側の英靈の碑前において、他町内会からも出席を頂き、戦没者慰靈式を行いました。同日、午後6時30分から午後8時まで、大野コミュニティハウス前精霊送りの受付を行いました。

（裏面に続く）



○安全教室が開催されました。

8月23日に大野コミュニティハウスで安全教室が開催され、当町内会の役員や大野学区内関係者30余名で受講しました。話題は、7月豪雨の話から交通事故発生状況、犯罪発生状況等のお話がありました。豪雨の話では、冠水した道路を避難する場合は、道路の真ん中を歩くことなどが話されました。



交通事故の状況は、物損事故や人身事故ともに例年とほぼ同じ状況であり、物損事故は晴れた日に多く、人身事故は昼間に多く発生していると説明されました。

振り込め詐欺については現在まで管内で発生はしていないが、架空請求や電話・メールによる詐欺等いろいろな手口で狙われている状況であり、不審なものや身に覚えのない通知等はすぐ通報してほしいとのことでした。窃盗事件は、自転車の盗難が多く無施錠の自転車はもちろんのこと施錠されている自転車も盗難被害に遭っている状況が報告されました。空き巣狙いは2件と少なく、万引きや車上狙いも発生しているとのことでした。また不審者の通報が9件あり、痴漢やつきまといの通報も数軒ありました。小児を狙った犯罪であり、地域としてしっかりと見守っていく必要があると話されました。

○中間役員会を開催しました。

8月26日に中間役員会を開催し、各部の事業進捗状況、公会堂の改築、町内会役員数の整理、電子町内会利用の防災対応、その他についてについて討議しました。

議事録は、9月下旬頃から事務局（会長宅）で閲覧可能です。閲覧希望の方は事前連絡のうえ閲覧くださいとお願いします。

○体育祭が開催されます

9月16日（日）に大野学区体育祭が開催されます。現在出場者を募集していますが、大幅に不足しています。個別に参加をお願いする事もあろうかと思いますが、ご協力をお願いします。

○消防訓練を実施します

10月14日（日）に大野コミュニティハウス広場で消防訓練を実施します。詳細は町内掲示板等でお知らせしますが、「地域の安全はみんなで守る」という意識で参加をお願いします